

**DIFFUSION IMMÉDIATE**  
**Le 6 février 2017**

## **LANCEMENT EN SASKATCHEWAN DE NOUVELLES RESSOURCES DE LUTTE CONTRE LE HARCÈLEMENT**

Les écoles de la Saskatchewan reçoivent aujourd’hui un certain nombre de nouvelles ressources de lutte contre le harcèlement afin d’appuyer les élèves et le personnel enseignant qui unissent leurs efforts pour mettre fin à l’intimidation et créer des écoles plus bienveillantes et inclusives. Parmi ces ressources, on compte plusieurs vidéos conçues pour faire partie d’une trousse intitulée « Forum L’élève avant tout sur la lutte contre le harcèlement » (*Student First Anti-Bullying Forum*). Les écoles sont encouragées à utiliser les ressources d’ici le 17 février, soit avant la Journée du chandail rose de la Croix-Rouge, le 22 février.

« Je souhaite que tous les élèves de notre province sachent qu’ils sont importants et valorisés, et qu’ils méritent de se sentir respectés au sein de nos écoles », a affirmé le vice-premier ministre et ministre de l’Éducation Don Morgan. « Il faut un courage extraordinaire pour résister à l’intimidation, mais si vous-même ou une personne que vous connaissez avez besoin d’aide, je vous en prie, dites-le! La sécurité et le bien-être de tous les élèves comptent pour moi, pour leurs enseignants et pour tous ceux à qui ils sont chers. »

Les ressources du Forum seront disponibles jusqu’à la fin de l’année scolaire, ce qui donne aux écoles la possibilité de participer tout au long de l’année. En 2017, le Forum a pour thème « Notre école inclut tout le monde » (*Our School Includes Everyone*).

Les ressources du Forum comprennent des vidéos de discours thèmes présentés par Kelvin et Tunchai Redvers, les cofondateurs de la campagne *We Matter*, ainsi que par Jennifer O’Bomsawin, la présidente du Conseil national des jeunes de l’Assemblée des Premières Nations. Les Redvers ont lancé la campagne [wemattercampaign.org](http://wemattercampaign.org) en octobre 2016 afin de transmettre des messages d’espoir et de soutien aux jeunes Autochtones dans l’ensemble du Canada, et de leur rappeler pourquoi leur vie a de l’importance. Depuis son lancement, la campagne a touché plus d’un million de personnes grâce aux médias sociaux.

« Le respect et l’inclusivité ne sont généralement pas attribuables au hasard, ils ont besoin d’action, de compassion et de dialogue dynamique », a indiqué Kelvin Redvers. « Il est important d’engager ces conversations, et de prendre le temps de s’entretenir et de discuter avec nos jeunes personnes de la façon dont nous pouvons mettre en place des espaces positifs, sachant que nos écoles et tout le pays bénéficieront des résultats. Tout le monde a le droit de se sentir respecté et en sécurité. »

Le forum jeunesse rappelle aussi aux élèves les ressources qu’ils ont à leur portée s’ils sont victimes de harcèlement ou s’ils connaissent quelqu’un qui a besoin d’aide. Les élèves sont encouragés à :

- parler à un adulte de confiance;
- signaler anonymement un acte d’intimidation au moyen du site Web [iamstronger.ca](http://iamstronger.ca);
- appeler la ligne *Jeunesse, J’écoute* ou encore la ligne *InfoSanté 811* en Saskatchewan.

L'outil pour signaler en ligne un incident d'intimidation, ainsi que des renseignements sur le forum et des ressources conçues pour aider à prévenir le harcèlement et la cyberintimidation se trouvent sur le site Web [iamstronger.ca](http://iamstronger.ca) (traduction automatique par ordinateur). Ce site est une initiative de SaskTel soutenue par le ministère de l'Éducation visant à promouvoir une meilleure santé affective pour les enfants et les jeunes saskatchewanais, plus particulièrement dans les écoles.

Le forum jeunesse et l'outil de dénonciation en ligne représentent des actions principales entreprises par le ministère de l'Éducation pour faire suite aux recommandations de son plan d'action intitulé *Plan de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement en Saskatchewan*.

-30-

Renseignements :

Stephanie Ali

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-6304

Courriel : [stephanie.ali@gov.sk.ca](mailto:stephanie.ali@gov.sk.ca)

Tél. cell. : 306-533-6391